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Conseil d’établissement de l’école de la Marée-Montante, 

de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-Filante 
Lundi 3 février 2025, 18h30, Rencontre TEAMS 

 

PROJET PROCÈS-VERBAL 

Présences :   
Professionnel :     

Personnel de soutien :  Laurie Tremblay  
Service de garde :   Samantha Jalbert  
Enseignant (s) :   Marie-Michèle Côté   

Catherine Bossinotte  
Marie-Eve Leblond  

   
Parents :    Véronique Brillant   

Christelle Lévesque  
Leda Villeneuve  

Direction :    Annie-Claude Pelletier   

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
Après constatation du quorum, la Présidente Mme Véronique Brillant ouvre la séance par 
les salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous.  
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 3 février 2025  
Il est proposé par Mme Marie-Michèle Côté et unanimement résolu que l’ordre du jour soit 
adopté tel qu’il est présenté. 
 

1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 9 décembre 2024  
Il est proposé par Mme Laurie Tremblay et unanimement résolu que le procès-verbal de la 
rencontre du 9 décembre 2024 soit adopté tel que proposé.  
 

1.4 Suivi au procès-verbal 
Aucun suivi 
 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 

2.1 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un changement 
d’heure ou un déplacement des élèves hors de l’école (art. 87 LIP) 
Il est proposé par Mme Catherine Bossinotte et unanimement résolu que le programme 
d’activités éducatives qui nécessitent un changement d’heure ou un déplacement des 
élèves hors de l’école soit approuvé tel qu’il est présenté.   
 

2.2 Approbation des grilles-matières primaire et préscolaire 2025-2026  
Il est proposé par Mme Sylvia Barbachano Loya et unanimement résolu que les grilles-
matières 2025-2026 soient approuvées telles que présentées.    
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2.3 Adoption de des actes d’établissement (art. 101 de la LIP)  

Il est proposé par Mme Marie-Michèle Côté et unanimement résolu que les actes 
d’établissement soient adoptés tels que proposés.  
 

2.4 Adoption du guide des règles du service de garde 2025-2026 
Il est proposé par Mme Catherine Bossinotte que le guide des règles du service de garde 
2025-2026 soient adopté telles que proposé. 
 

2.5 Approbation des campagnes de financement pour les activités de l’écoles de 
l’Étoile-Filante par l’OPP et l’équipe école.  
Il est proposé par Mme Laurie Tremblay d’approuver les campagnes de financement 
telles que proposées.  
 
 
 

3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 

3.1 Direction 
3.1.1 Suivi des budgets 

Mme Annie-Claude Pelletier nous présente l’état des budgets à la mi-année.  
3.1.2 Services complémentaires 

Mme Annie-Claude nous avise du départ de la professionnelle. Celle-ci sera 
remplacée à concurrence de 2 jours par semaine les mardi et mercredi d’ici la fin 
de l’année par une conseillère en rééducation. De plus, nous pourrons faire des 
suivis plus sporadiques en psychoéducation avec la ressource de Sacré-Cœur. 

3.1.3 Circulation de voiture dans la cour d’école  
Mme Annie-Claude nous présente le concours proposé pour les élèves de l’Orée-
des-Bois pour encourager la prudence et sensibiliser les gens à ne pas circuler 
dans la cour d’école sur les heures de présence élèves.  

3.1.4 Enfant Soleil  
Mme Annie-Claude nous présente les deux demandes pour Enfant Soleil. Le 
C.É. refuse le prêt des toilettes pour l’évènement du 24 mai considérant les 
toilettes disponibles au lieu de location. Le C.É accepte l’activité journée pyjama 
avec contribution volontaire pour Enfant-Soleil.  

3.1.5 Soutien aux comportements positifs (SCP) 
Mme Annie-Claude nous présente le baromètre, outil de consignation du SCP. 
L’outil permet de constater que 94.9% de nos élèves répondent bien aux 
interventions universelles proposées.  

3.1.6 Formation obligatoire nouveau membre du C.É. 

https://forms.office.com/r/nw46TwGSTM. 
 

3.2 Présidence 
Rien de particulier 

3.3 Service de garde 
Mme Samantha fait le suivi de la journée pédagogique du 3 février avec Zone Aquaterre à 
Sacré-Cœur.  

3.4 Enseignants 
Mme Marie-Michèle Côté présente les projets passion de l’école de l’Orée-des-Bois et les 
activités à venir à l’école dont les quilles, le carnaval d’hiver et les ateliers avec Petit-
Bedons.  

https://forms.office.com/r/nw46TwGSTM


 

Document préparé par Annie-Claude Pelletier (Directrice) et Véronique Brillant (Présidente 2024-2025) 

Mme Marie-Ève Leblond présente les activités à venir : Moi à l’œuvre, le déjeuner avec 
les grands-parents et les ateliers des 5-6e pour la serre. Sciences en folie se déroulera 
aussi à l’école en février.  
 
Mme Catherine Bossinotte présente les projets passion de l’école de l’Étoile-Filante, les 4-
5-6e ont reçus Accro de la techno, les saumons sont arrivés et il y a eu des activités sur 
les comportements éco-responsables et les activités avec le Verger de l’évolution.  La 
sortie blanche a lieu bientôt à La Pocatière. Il y aura une fondue de la St-Valentin et une 
sortie au cinéma. Il y aura des portes ouvertes pour l’école en partenariat avec la 
municipalité et spectacle de nos élèves.  

3.5 Professionnel 
Aucun suivi.  

3.6 Personnel de soutien 
Aucun suivi.  

3.7 OPP 
Mme Annie-Claude Pelletier présente les soldes des OPP. 

3.8 Comité de Parents 
Mme Véronique Brillant présente un résumé de la dernière rencontre du comité de 
parents. 
3.8.1 Bourses du comité de parents et reconnaissance des parents.  
Mme Brillant mentionne qu’il serait intéressant de présenter quelques projets cette année. 
Les projets-passion pourraient être une présentés par les équipes-écoles. 
3.8.2. Le comité de parent offrira à nouveau une formation pour les parents qui se 
déroulera à St-Pascal ou de façon virtuelle avec Karine Soucy.  

3.9 Trésorière 
Aucun suivi 

3.10 Correspondance 
Aucune 

3.11 Parole au public 
Aucun public 

 
Léda Villeneuve propose la levée de l’assemblée à 19h35. 
 
4. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

_______________________________                                    ______________________________ 

Véronique Brillant, Présidente     Annie-Claude Pelletier, Directrice 


